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件名  新潟市民病院医用画像管理システム等更新業務 

 

項番 質疑事項 回答 

１ 入札に参加をしたいのですが、参加資格要件

部分に「医用画像管理システム等パッケージ

システムを開発・販売している事業者である

こと。」とあります。当社は販売をしている業

者（医療機器販売業を持っております）です

が、システム開発を行っている事業者ではあ

りません。 

開発・販売とありますが、「・」の条件として

は「または」の意味なのか、「及び」の意味な

のかご教示ください。他の導入実績等の参加

要件については満たしており、唯一（2）のみ

が引っかかっております。 

本条件が入りますと、メーカーのみの入札を

指定することとなり、「開発・販売」を「開発

または販売」と変更いただけませんでしょう

か。 

 

「開発または販売」の解釈で結構です。 

２ 「2025 年 7 月に確実に本稼働を迎えられるシ

ステムであること」と記載されておりますが、

基本仕様書 9 ページ(図表 1医療情報システム

更新スケジュール（予定）)では「2025年 11月

稼働」と記載がございます。どちらのスケジュ

ールが正しいでしょうか。 

医用画像管理システム等更新業務基本仕様書

の「2025年 11月稼働」が正となります。 



 

項番 質疑事項 回答 

３ 医用画像管理システム等更新業務基本仕様書

P9 の図表 1 では次期システム稼働が 2025.11

との記載だが、要件定義書件回答書の 1-1-0-

10では 2025年 7月に確実に本稼働を迎えられ

るシステムであることの記載があるが、どちら

の時期を稼働時期として設定しているのでし

ょうか。 

項番２に同じ。 

４ 医用画像管理システム等更新業務基本仕様書

P11（4）データ移行②では次期医用画像管理シ

ステム等の稼働までに、概ね直近 5年分のデー

タ移行すること。との記載に対し要件定義書兼

回答書の 1-1-0-12 では 1.1.0.10 に記載の本

稼働迄に、移行作業が確実に完了すること。と

の記載です。全データの移行完了が稼働までに

全期間なのか直近 5 年分なのかどちらになり

ますでしょうか。 

医用画像管理システム等更新業務基本仕様書

の「概ね直近 5 年分のデータ移行」が正とな

ります。 

５ 要件定義書兼回答書 1-6-4-7の「病理、手術結

果」に関する下記質問についてご回答お願いで

きますでしょうか。 

(ⅰ)「病理結果」は病理システムから出力され

る認識でよろしいでしょうか。異なる場合はど

のようなシステムから出力され、かつどのよう

な内容が記載されるレポートかご回答お願い

します。 

(ⅱ)「手術結果」はどのようなシステムから出

力され、かつどのような内容が記載されている

レポートかご回答ください。また、手術オーダ

と紐づいているかどうかご回答お願いします。 

(ⅲ)「該当するレポートから病理、手術結果の

参照ができること。」とは、弊社システムから

病理、手術結果を直接起動して参照できるとい

う認識でよろしいでしょうか。異なる場合はど

のような挙動を示しているかご回答をお願い

します。 

 

(ⅰ)左記ご認識の通りです。 

(ⅱ) 手術オーダと紐づいた、重症系システム

（OR）で作成した手術レポートです。 

(ⅲ)左記ご認識の通りです。 

６ 要件定義書兼回答書 2-1-0-16 の電子カルテシ

ングルサインオンについて質問となります。電

子カルテ側の仕様として URL 連携でなく exe

を引数付けにて起動することは可能でしょう

か。 

電子カルテからの exe起動は可能です。なお、

起動連携の他、カルテ画面を閉じた際に併せ

て PACS画面が終了するなどの連携も必要であ

る旨、ご認識ください。 



 

項番 質疑事項 回答 

７ 今回のプロポーザルに関する提出書類につい

てご教示ください。新潟市には入札資格登録を

希望する事業として、○○社△△支社、支社長

名にて登録しております。代表者名になります

と本社の社長となりますが、今回及び今後の提

出書類の代表者氏名は○○社△△支社、支社長

名でよろしいでしょうか。 

左記の通りで結構です。 

 


